

Reserva de fecha

SAVE THE DATE

Sesiones de formación de la Comisión Europea sobre contratación pública socialmente responsable para autoridades públicas y entidades de la economía social.

Solicitud de inscripciones abierta



19 de septiembre de 2024 - Barcelona

2 de octubre de 2024 - Madrid

Participe en las sesiones de formación de la iniciativa “WeBuySocialEU” de la Comisión Europea en **Barcelona** el **19 de septiembre de 2024** o en **Madrid** el **2 de octubre de 2024**

La **contratación pública socialmente responsable** es una herramienta a disposición de los poderes públicos y de las Administraciones para que a la hora de adquirir bienes y servicios tengan en cuenta no sólo el coste económico o precio, sino cómo se producen, se suministran o su procedencia y el beneficio social que generan.

La Comisión Europea organiza dos sesiones de formación dirigidas a autoridades públicas y representantes de empresas y entidades de la economía social en las que adquirir experiencia necesaria para ser un actor clave en la contratación pública socialmente responsable dentro de su organización.

Una formación adaptada y dirigida a:

Iniciativa ejecutada por:





- **Personal funcionario o laboral de las autoridades públicas**

La formación se dirige a aportar a los responsables de poderes públicos un conocimiento exhaustivo de diversas consideraciones sociales en la compra pública más allá de la inserción laboral, como la inclusión social, la formación, la igualdad de género, entre otras. Conocerán además las consecuencias de incorporar estas consideraciones en las distintas fases del proceso de contratación, incluidos los procedimientos autorizados y su impacto en los procesos de selección, de adjudicación de contratos y de evaluación de las licitaciones.

Además, se abordará el diseño de procedimientos de licitación accesibles a las empresas y entidades de la economía social, o cómo establecer cláusulas contractuales y sanciones eficaces para fortalecer el seguimiento de la aplicación de cláusulas sociales durante la ejecución del contrato, al tiempo que se abordará cómo gestionar los riesgos relativos a la modificación de contratos. Se presentará a responsables de diferentes servicios y departamentos de las administraciones, no solo a las autoridades responsables de adjudicar contratos públicos, las posibilidades de consultar registros o catálogos para facilitar los procedimientos de contratación de empresas y entidades de economía social. Esto se vinculará con las consultas previas al lanzamiento de contratos como medio para mejorar el conocimiento de posibles proveedores. Se estudiará la planificación estratégica de la contratación pública para crear sinergias entre los servicios públicos de diferentes ámbitos de acuerdo con una visión estratégica de la compra pública.

La formación también se dirigirá a aclarar el artículo 20 de la Directiva 2014/24/UE y la jurisprudencia pertinente, mejorando la seguridad jurídica, y explorará otros sectores en los que las licitaciones pueden ser accesibles a las empresas de economía social.

- **Para las empresas y entidades de economía social**

Conocerán las diversas oportunidades que les ofrece la contratación pública, incluidos los contratos reservados, las consideraciones sociales a lo largo del proceso de contratación, los criterios de adjudicación preferente y la subcontratación— tal y como realizan otras empresas - y también mediante el intercambio y el contacto directo con poderes adjudicadores lo que fomentará una mayor colaboración e impacto en la contratación pública.

Si tiene interés en esta formación y quiere reservar su plaza en estas sesiones de formación, [por favor inscribese aquí.](#)

Iniciativa ejecutada por:





Más de 120 personas asistirán a estas sesiones de formación de autoridades, entidades y empresas de la economía social y personas expertas en contratación, para reforzar sus capacidades de aplicación y acceso a prácticas de contratación pública alineadas con los principios de la Directiva Europea.

¿Quiere tener más información sobre estas sesiones de formación?

En 2023, la Comisión Europea¹ lanzó una iniciativa dirigida a promover la integración de las consideraciones sociales en la contratación pública y reforzar su aplicación y conocimiento en 12 países de la UE. La *European Association for Innovation in Local Development* (AEIDL) y sus socios² están supervisando los programas de formación de esta iniciativa que se enmarcan en el contrato de servicios "Actividades de formación y sensibilización en materia de contratación pública socialmente responsable" (EISMEA/2022/OP/0014). **En España, estas sesiones de formación de la Comisión Europea, que cuentan con el apoyo de la Confederación Empresarial Española de la Economía Social (CEPES), se celebran en colaboración con la GENERALITAT DE CATALUNYA (evento de Barcelona) y del HUB "POR TALENTO DIGITAL", una iniciativa de la FUNDACIÓN ONCE (evento de Madrid).**

Valor añadido de las sesiones de formación:

- Una jornada de formación adaptada a sus necesidades.
- Módulos de aprendizaje proactivos e interactivos, así como sesiones de trabajo e intercambio.
- Sesiones dirigidas por expertos y oportunidades de aprendizaje (peer-learning) con responsables y representantes con intereses compartidos.
- Formación presencial únicamente, con catering incluido.
- Certificado de participación al finalizar la jornada completa de formación

¿Tiene interés en participar y asistir?

No dude en inscribirse [aquí](#) antes del **12 de septiembre de 2024 para el evento de Barcelona** y antes del **25 de septiembre para el de Madrid** para poder asistir y participar (las solicitudes de participación se confirmarán por riguroso orden de recepción de inscripción). A continuación, se les informará por correo electrónico en un plazo de 2 semanas tras la inscripción, de si han sido seleccionados para asistir a la formación. ***¡No pierda esta oportunidad de contribuir a un crecimiento inteligente, sostenible e integrador en España y a nivel Europeo!***

¹ Dirección General de Mercado Interior, Industria, Emprendimiento y PYME (DG GROW), en colaboración con la Agencia Ejecutiva para las Pequeñas y Medianas Empresas (EISMEA)

² Red Díasis, ICLEI Europa y Red Reves

Iniciativa ejecutada por:



WeBuySocialEU

Por un mejor acceso a la contratación pública
socialmente responsable



An initiative of the
European Union

El equipo de WeBuySocial, en nombre de la Comisión Europea

Si tiene preguntas sobre esta iniciativa, no dude en contactar con srpp@aeidl.eu.

Iniciativa ejecutada por:

